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ク

現

9月 23日
10月 13日

11月 16日
12月 14日
  1月 14日
  2月 15日

  3月 17日
  
  4 月 19日

  5月   7 日

  5月 28日
　
  6月   3 日

チーム顔合わせ
活動内容各項目協議

必要書類の電子化保管

アプリ選定「BAND」
アプリの試験運用

「BAND」によるオン
ライン会議の実施

不要書類処分

活動報告

第1、2会議室棚の
書類精査並びに分類整理

ラブ運営をしていくなかで、限られ
た人材と時間でより良い奉仕を行っ
ていくために IT を活用することで

効率化できるのではないかといった新たな時
代に即した運営方法を探ってまいりました。
総務省において 2020 年 12 月に発表された
「自治体デジタル・トランスフォーメーション
推進計画」。その中に記されていた今後のある
べき自治体の姿として
●デジタル技術やデータを活用して、
　利便性を向上させる
●デジタル技術や AI 等の活用により
　業務効率化を図り、人的資源をサービスの
　更なる向上に繋げていく
とあります。こういった考え方は、そのままク
ラブ運営にも直結するのではないでしょうか。

M E S S AG E

参考資料
総務省「自治体デジタル・トランスフォーメーション （DX）
推進計画」2020年 12月 25日
厚生労働省改革若手プロジェクトチーム Ａチーム「業務
改善・効率化に係る提言」

不要書類が処分されキレイになりまし
た

書類整理

1

不要書類と必要書類の選別を行
い、つねに必要な情報が閲覧しや
すい状態を保つ

不要書類を整理するメンバー

データ化し
保存する

新たな
連絡方法2 3

必要書類や写真などはデータ化し
保存することで使いたいときすぐ
に使用することができる

アプリで連絡
や出欠確認を
行うことで、
事務局・出席
委員会担当者
にとってより
便利に、即時
性も保たれる

BANDアプリの投票
機能

オンライン会議

4

参加できないメンバーもオンライ
ンで参加できる。また、一か所に
集合しての会議をなるべく減らし
負担を少なくする

BAND アプリを使用した
会議が可能

配布資料の低減を目指す
アプリ上でスケジュー
ル確認が可能

例会の
ライブ配信
体調面などで参加できな
いメンバーも配信を見る
ことで内容が把握できる

bandアプリを使用した配信の様子

ペーパーレス化
オンライン会議などを実施する
ことで配布物もアプリにアップ
ロードするだけ。印刷、製本、
配布、回収、郵送などの手間を
減らし運営しやすい形に

事務作業の低減 MC委員会
との連携出欠の確認や集計など事務局を

通していた作業がアプリ内で完
結する。書類のやりとりや委
員会のスケ
ジュール確
認などもア
プリで可能

膨大な写真や動画データをネッ
ト上にデータ保管する。記念誌
製作や写真データの利用など効
率的に行うことができる

M E S S AG E

クラブ運営のこれからを考える

IT化推進チームによる
クラブ IT化について

IT 化推進チームの
現況と今後の課題

ＩＴ化でより良いクラブ運営を

IT実用化
推進チーム
7月より
スタート！

IT化推進チームは
2020 年に発足し
活動を開始しました。

沼津ライオンズクラブにおける
IT化の重要性

2020年 -2021年 IT化推進チーム活動実績

2020 年、塩崎会長のもと、新たなクラブ運
営を模索するため「IT 化推進チーム」が結成
されました。新しい時代に即した運営を行うた
め、利便性を追求し可能性を探っています。

在大きな負担になっている、幹事をはじめとした役員の膨大
な事務作業量。これら不要な業務を減らすことが急務となっ
ています。また、それに伴い作業効率の向上はメンバー個々

の生産性の向上させることにもつながっていきます。
IT 化推進チームは、膨大な過去の書類整理から始まりました。
大量の書類が蓄積した状態にあるため、事務局内の棚の大部分が使用
できない状況にありました。現状を改善すべく、11 月から整理をは
じめ、翌年 2月に全体の整理整頓を完了。必要な書類はすべてデータ
化し、いつでも閲覧できる状態にいたしました。
　第 2に、上記でも述べた通り、事務作業の圧縮を行うために適した
IT 技術の選定を行いました。アプリを使用した出欠の確認、投票の実
施、またオンライン会議の実施、例会のライブ配信などあらゆる面で
の活用法が検討され、今後のさらなる展開が期待されています。

5

6 7 8

●作業圧縮による
　生産性の向上
●コスト削減

IT 化推進の必要性

データ化した書類はクラウドに保管
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2021 年 1 月 7 日、沼津リバーサイドホテルにて新年例会が行われました。三役に
よる鏡開き尺八・琴・三味線の演奏会など感染対策を行いながらも新年を祝う例会
となりました。また、61 年間在籍されていた L 鈴木善之助が退会。例会にて退会セ
レモニーが行われました。チャーターメンバーとして沼津LCの立ち上げから寄与し、
令和２年 12 月まで在籍。休む事もなく、90 歳を過ぎるまで全力で 61 年間におよ
ぶ活躍を頂きました。ありがとうございました。

2021 年 2 月 18 日、沼津リバー
サイドホテルにて 2月第 2例会が
行われました。334-C 地区 GLT
委員長　L 細澤 啓司（沼津千本
LC）をお招きし「GLT とは～ラ
イオンとしての意識と資質向上」
と題しお話いただきました。メン
バー全員が GLT について理解を
深める例会となりました。

2021年 2月 4日、沼津リバーサイドホテルにて、MC担当例会が行われました。
MC 委員会による講演例会となった今回、沼津市内で広告やパッケージ制作で
活躍されている有限会社｠SUNDIOS（サンディオス）代表　津賀由布子さんを
お招きし「発信力とデザイン力」をテーマにお話し頂きました。伝える手段が
多岐に渡る今、拡大していくもの、認知されにくいもの、これから期待出来る
もの、それらを見極める必要性があること。また誰に伝えたいのかを明確にし
ていく事からチャンスが生まれる、とこれからの情報の伝え方について考えさ
せられる内容でした。

2021年 1月 21日、沼津リバー
サイドホテルにて 1月第 2例会
が行われました。中村会計より
上半期までの中間報告があり、
杉山由博監査委員より収支報告
書・貸借対照表・特別会計につ
いて問題がなかった事を承認さ
れました。また、コロナ渦の様
な特別な状況下においける「例
会のリモート参加」について名
取財務会則委員長より説明があ
りました。様々な問題がある中、
出席がしにくい場合の特別処置
としてリモート参加を検討する
こと、内規の改正は今はせず、
今後役員会で詳細を決め運営を
決定していくことなどの考えが
発表されました。

S C E N E

1  三役による鏡開き　 2  L 鈴木善之助の退会セレモニーが行われました　 3  年男、銀婚式のメンバーによ
るローア　 4  琴・三味線・尺八　渡辺鳳代賀様による演奏　 5  YCE 委員会によるローア

1  スクール形式にて感染対策をしながらの
講演となりました　 2  たくさんの資料を用
意いただき、これからのライオンズクラブ
のあるべき姿について具体的に説明いただ
きました

1   津賀由布子さんによる講演。
発信のしかた、デザインによっ
て伝わり方が大きく変わること
を具体例を出しながらお話いた
だきました　 2   オンライン出席
メンバーのためXOOMにて配信
3   MC 委員長 L 石垣より津賀さ
んのご紹介　 4  津賀さんへ多く
の質問が出ました　 5   質問にも
丁寧に答えてくださいました　
6   ゲスト講師、MC委員会によ
るローア

1

2

3

54

1

2

MC 担当例会

2 月第 1 例会
GMT 担当例会

2 月第 2例会
上期決算報告

1 月
第 2 例会

新年例会

1 月
第 1例会

S C E N E

新しい年の幕開け

1 月 -3 月
例会報告
2020年から続いているコロナ渦により2021
年も多く事業が延期・中止されていくなか、沼津
ライオンズクラブとしてできる限りの奉仕を行う
ことができました。

2

1 沼津ライオンズにおけるコロナ対策の
重要性が会長から語られました　 2 例会
のリモート開催について、L 名取より内規
などにおける開催の可能性について語ら
れました

1

2

L 前田 利定　1949 年 3 月 13 日生
L 赤堀 肇紀　1949 年 7 月 27 日生
L 小野 弘人　1961 年 4 月 6 日生
L 萩原 孝二　1961 年 10 月 18 日生
L 福田 純也　1973 年 8 月 11 日生

年　男

1
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C L U B  R E P O R T

クラブスローガンのもと、奉仕活動を

“繋げよう奉仕の心！
  拡げよう奉仕の輪”
コロナ渦のなか、新たな時代へとつなげてい
くため奉仕の形も模索しています。これまで
通りアクティビティができない中で、できる
こととは。

環境保全5LC

青少年

運　営

市内小中学校へ童話の花束贈呈

オンラインでの例会出席

3月下旬芝桜が
見頃を迎えました

沼津市内24小学校への
図書購入資金贈呈

青少年育成事業として毎年贈呈している「童話の花束」。今年も
沼津市教育委員会へ 400冊の贈呈をすることができました。贈
呈された童話作品集は市内小中学校の図書室に置かれます。

コロナ渦における新たな形のひとつと
して、例会のオンライン配信が行われ
ました。L 徳田、L 井上により ZOOM
を使った配信が行われ、例会に参加で
きないメンバーへのフォローをするこ
とができました。

ライオンズクラブが力を入れている事
業のひとつ、青少年健全育成事業。今
年は5LC合同アクトとして沼津市内の
24 小学校へ図書購入資金を贈呈いた
しました。2月 2日、沼津市役所にて
目録の贈呈式が行われ、5LCの会長が
集まり沼津市長へ報告いたしました。

3月第一例会で植栽された芝桜が 3
月下旬に満開となり、きれいに色づ
きました。撮影は 3月 30日。

運　営

メンバー同士の交流を
ゴルフ部活動開始

今年もゴルフ部の活動が始まりまし
た。メンバー同士の交流を図り、より
円滑なクラブ運営を行うため沼津 LC
ではクラブ活動にも力を入れていま
す。ゴルフ部も少しずつですが活動を
始めており、楽しい時間となりました。

5LC

新入会員セミナーの実施

コロナにより昨年中止となった新入会
員セミナーが実施されました。昨年、
今年に 5LC に入会した新メンバーが
一同にあつまり、ライオンズクラブ
における奉仕活動についてや、国際的
な活動について説明をうけました。コ
ロナにより懇親会は中止となりました
が、絆の深まる一日となりました。

S C E N E

環境保全委員会担当例会

3 月第 1 例会
ライオンテーマー担当例会

3 月第 2 例会

2021 年 3 月 14 日、沼津市最終処分場にて芝桜の植栽が行われ
ました。環境保全委員長からの説明を受け、事前準備された植栽
場所へメンバーでひとつひとつ植えられました。今回で４年目と
なる植栽、最終処分場の国道側を芝桜でぐるりと囲むことができ
ました。4 年目ということで作業にも慣れ、予定していた時間よ
り早く作業を完了することができました。

2021 年 3 月 18 日、沼津リバーサイドホテル
にて、ライオンテーマ担当例会が行われまし
た。昨年コロナにより開催中止となったライオ
ンテーマーによる担当例会、今回は 2 年分の
新入会員スピーチが行われました。2020 年入
会者　Ｌ伊東、Ｌ市川道隆、Ｌ諸田、Ｌ福田、
2021 年入会者　Ｌ高野亜希子、Ｌ荻原　6 名
によるスピーチが行われ、ライオンズ活動に対
する想いを語って頂きました。新入会員のこれ
からの活躍に期待してます。
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1  晴天のなか、富士山を見上げながら
の作業　 2 川口委員長による植栽の説
明。誰一人ケガをすることなく、無事に
終えることができました　 3  4 斜面へ
植え付けるため、足場の確保をしながら
の植栽作業　 5  植栽メンバーによる記
念撮影、皆さんお疲れさまでした！ 

1  ライオンテーマー L 芦沢による新入会員の紹介　 2  昨年
入会者、Ｌ伊東 享　 3  昨年入会者　Ｌ市川道隆　 4  昨年
入会者　Ｌ諸田幸生　 5  昨年入会者　Ｌ福田純也　 6  今年
入会者　Ｌ高野 亜紀子　 7  今年入会者　Ｌ萩原孝二　合計
６名の方々から自己紹介および仕事内容等を１０分程度の時
間で発表をされました

1

2 3 4

2018 年　1440 株
2019 年　1456 株
2020 年　1624 株
2021 年　1260 株

合計　5780 株

芝桜植栽本数（4年分）

5 6 7
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M E S S AG E
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